



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

Diciembre 31, de 2022.

Compañero

Miguel Díaz Canel

Primer secretario

Partido Comunista de Cuba -PCC-

Presidente de la República de Cuba

La Habana, Cuba.

Estimado compañero:

Este primero de enero de 2023 es una fecha que no sólo marca el 64 aniversario de la gloriosa Revolución Cubana, encarnada en el comandante Fidel Castro Ruz, sino que representa una nueva ruta en la ardua batalla que le ha tocado a Usted librar, habiendo tenido que enfrentar varios desafíos en materia de salud por el impacto y consecuencias de la pandemia del Covid-19, de fenómenos climáticos, de siniestro energético, junto a las medidas inhumanas intencionales de los Estados Unidos de Norteamérica que no cesa en sus pretensiones injerencistas y hegemónicas de mantener un bloqueo criminal contra el pueblo cubano y consecuentemente contra otros pueblos del mundo, pese a las decenas de resoluciones de la Asamblea General de la ONU para poner fin al bloqueo.

Estas terribles situaciones Usted ha sabido enfrentarlas con firmeza junto al heroico pueblo cubano y su equipo de gobierno y de partido, mereciendo el reconocimiento de todos los amigos de la Revolución.

En este contexto, saludamos el 64 aniversario de la Revolución Cubana, que se mantiene en unidad y continuidad, con la gallardía de los hombres y mujeres hijos y discípulos de Fidel y de Raúl Castro Ruz, cuyos ejemplos de lucha, ideales y enseñanzas son el norte hacia nuevas seguras victorias.

¡Feliz y próspero nuevo año 2023! ¡Salud y larga vida!

Miguel Mejía
Secretario General.